



「寝屋川の子どもたちに本物のクリスマスツリーを見せてあげたい！」

市サービスゲートの前にある、ライトアップされて輝く「クリスマスツリー」は、もうご覧になりましたか？このツリーは、私の発案で民間事業者の皆さんのご協力により実現しました。関係者の皆さん、ありがとうございました！

多くの人にSNSにも取り上げていただいている、新しい寝屋川市の風物詩になるのではと期待しています！記念撮影がまだの方、小さなお子さんのおられる方は、夜の散歩のついでに是非お子さんに見せてあげてくださいね。



市内7か所で市民の皆さんとのトーク会を実施！

10月24日から11月25日まで、市内7か所で市民の皆さんとのトーク会を行いました。お越しくださった皆さん、大変ありがとうございました。

写真は市立望が丘小・中学校での様子です。当日は大盛り上がりで、質問の声が止まず、「最後の質問どうぞ」という案内も5回繰り返しました（笑）。

トーク会は小学校区単位で行っており、今年度実施していない校区は、来年度の予定です。決まつたらお知らせしますので、ぜひ、お越しくださいね！

本市のいじめ対策の取り組みを全国各市で！

福井県福井市で開催された、20万人以上の人団規模がある中核市市長の会議に出席しました。本市がいじめ対策で取り組んでいる「行政的アプローチ」の全国展開支援について、中核市全62市の総意で国へ要望することが決定しました！私の発案にご賛同いただいた全国の中核市市長の皆さんに感謝します！

また、先日は大分県内各市の副市長10名が本市のいじめ対策の取り組みを視察に来られました。

“事務方トップ”的副市長がこれだけの人数で来訪されるのはとても異例で、全国で本市の取り組みが注目されていると実感しました！



「月見とランタンのタベ」に1日当たり過去最高の来場者が!!

11月8日、9日の2日間で開催された「月見とランタンのタベ2025」に行きました。今年は実際の火を使つたろうそくで灯（とも）すランタンの設置や、提灯の光のトンネルなど初めての演出で、幻想的な体験ができるイベントとなりました。

私が行ったのは初日でしたが、びっくりするくらい大勢の皆さんのが、笑顔と驚きの表情で「非日常」な体験を楽しんでいたのが印象的でした。この日は何と！1日あたり過去最高の約22,000人の方に来場いただきました。

2日目は朝から雨天で開催も危ぶまれましたが…夕方になってから天気も回復！この日もゆったりと夜の散歩が楽しめたという声を後日頂戴しましたよ！

